



深谷市立花園幼稚園  
令和3年9月1日

楽しかった夏休みはあっという間に終わり、いよいよ今日から2学期がスタートしました！みんなに会える日を楽しみにしていました！夏休みは、元気に過ごすことができましたか？昨年度よりも少し長かった夏休み。緊急事態宣言が発令され、外に出ることも少なかったと思いますが、大きな事故や怪我もなく過ごすことができたのも保護者の皆様のおかげです。ありがとうございました。

2学期も温かいご理解とご協力をお願い致します！

#### ☆9月17日(金)引き渡し訓練☆

大規模災害を想定した緊急時に備え、引き渡し訓練を行います。13時30分から開始し、順次降園となりますので、お間違えのないようお願い致します。

\*詳細は別紙にて配布致します。よく読んでから、お越しください。

#### ☆祖父母会について☆

9月15日(水)に予定していた祖父母会は、残念ながら中止になりました。しかし、子供たちと一緒に素敵なプレゼントを用意する予定です！心を込めたプレゼントをつくりたいと思っていますので、楽しみにしててくださいね♪

#### ☆除草作業☆

気温の高い日が続く中、分散除草作業にご協力いただき、ありがとうございました！園庭や園舎裏がとてもきれいになりました。きれいになった園庭で、2学期も元気に遊びたいと思います☆

#### ☆新しい仲間が増えました☆

2学期から、ばら組に2人のお友達が加わりました！あらふね りゅうきさん・やまぐち ななみさんです！一緒にたくさん遊び、経験し、元気に過ごしたいと思います☆

新しいメンバーも増え、これからますます賑やかになりそうですね♡どうぞ、よろしくお願いします！

#### ☆お知らせとお願い☆

- ・緊急事態宣言下でのスタートになります。体調を一番に考えて、登園をお願い致します。
- ・9月2日(木)から給食を開始します。給食着を忘れずに持ってきてください。
- ・9月7日(火)は発育測定です。女の子で髪の毛が長い子は、下の方で結んでください。
- ・お子さんの持ち物(衣類も)の名前が薄くなっている方は、再度記入をお願い致します。
- ・着替え袋と通園鞆の中に、それぞれ名前の書いたビニール袋を入れてください。また、ティッシュとハンカチをポケットに入れて持ってきてください。
- ・2週目頃から運動会の練習が始まります。水筒を毎日忘れずに持ってきてください。また、練習は毎日9:15~を予定していますので、よろしくお願い致します。

#### ☆なほこ先生の夏休みエピソード☆

今年の夏休みも、遠出することができず、家で過ごす時間がたくさんありました。

吉野家では、流しそうめんをしました！流しそうめん機を購入し、夏を味わいました！流しそうめんだけでなく、ミニトマトやブルーベリーも流してみたのですが、ブルーベリーは小さくて、流れるのも速かったため、つかめませんでした…。

そして、ローラースケートを購入しました！少しでも運動を！と思い、靴のまま履けるローラースケートを選び、練習中です！

食の秋、スポーツの秋に向けて、たくさん食べて、運動して、2学期も元気に子供たちと走り回りたいと思います！2学期も、どうぞよろしくお願い致します☆